



川南町立 通山小学校 学校通信

通山っ子だより

令和6年7月18日発行 文責 校長

《学校教育目標》
心身ともにたくましく
自ら学び続ける力
をもった児童の育成

Ⅰ学期、大変お世話になりました！！

明日はⅠ学期終業の日です。4月5日に始業式を行ってから、あっと言う間に時は過ぎ、いよいよ明日は、終業式です。毎朝、子ども達とあいさつをしながら、子ども達の表情を確認していましたが、それもしばらくはお休みになると思うと寂しいですが、夏休み明けに、元気な152名の声を聞き、笑顔が見られることを楽しみに待ちたいと思います。

さて、この4か月間は、子ども達の成長を数多く見ることができた期間でした。それぞれの学年で伸びたところを紹介したいのですが、今回は、代表で1年生の著しい成長点をいくつか紹介したいと思います。



- ひらがなが読めるようになって、自分の持ち物をシールが貼ってあるところにかけることができるようになりました。
- 掃除の仕方を知らなかった4月でしたが、今では、雑巾の使い方も上手になりました。
- いろいろな教科のお勉強も一生懸命に取り組めるようになりました。左の写真は、国語の時間に、みんなで役割分担しながら掛け声にあわせて表現活動をしているところです。

さて、このⅠ学期を振り返ると、子ども達は、いろいろな方々から学校だけではできない体験をさせてもらったり、見守っていただいたりしました。おかげさまで、大きな事故もなく、明るく、元気いっぱいに学校生活を送ることができました。これも、保護者や地域の方々の子ども達に対するご指導、ご支援のおかげだと職員一同感謝しております。

これから長い夏休みに入りますが、交通事故や水難事故に気を付け、子ども達がたくさんの楽しい思い出を残し、無事に終わる夏休みであることを願います。Ⅰ学期、大変お世話になりました。

教師冥利に尽くる：そんなエピソード！！

ある日の放課後の出来事です。校舎内の鍵を閉めるために校内を巡回している時でした。とても楽しそうに笑う声が聞こえます。何だろうと思って声がする方に近づいてみました。すると、A先生の学級に見知らぬ方がいるので、どなただろうと思って声をかけました。

なんと、A先生が、18年前に勤めていた学校で担任をした時の教え子だったのです。その方は、18年前にA先生が一人一人に配られたメッセージカードを大切に保管していたようで、その当時の写真やメッセージを持参しており、当時を振り返りながら、A先生と楽しいひと時を過ごしていました。

子ども達と過ごす1年間は、良くも悪くも成長する上で大きな影響を与えます。だからこそ、1日の学校生活で子どもたちに「しっかりととかわり」そして、「見届ける」ことが大切であると思っています。このエピソードは、A先生が、18年前に一人一人を大切にされていた結果なんだろうなと思います。「教師冥利に尽くる」そんな出来事の紹介でした。



主な行事予定（8・9月）

8月21日（水）	地域クリーン活動	9月12日（木）	結団式
8月27日（火）	2学期始業式	9月13日（金）	参観日
8月30日（金）	避難訓練（不審者）	9月30日（月）	通知票配付

